

3・4年生 西部リサイクルプラザ・又マジ交通ミュージアムに社会見学に行きました。

10月14日（金）3年生・4年生で、「西部リサイクルプラザ」「又マジ交通ミュージアム」に社会見学に行きました。ルールを守って見学し、学びを深めることができました。

【西部リサイクルプラザ】（分かったこと・感想）

- ・助け合って、一人一人がまちがいのないようにしておられました。
- ・ごみをへらすのは、自然を大切にし、SDGsにつながるの、すごいなと思いました。
- ・1階のコンポストでミミズを飼って、生ゴミをへらしたり野菜を育てたりしておられました。花の食料にもなるそうです。
- ・トイレットペーパーは、わりばし3ぜん分の木が必要だと知りました。古紙1トン、木を20本燃やすのと同じことだとわかりました。びっくりです。
- ・リサイクルできるごみは、できるだけリサイクルした方がいいと思いました。
- ・ごみを利用して、自転車などのせい品も作っておられました。ごみは、また新しいものに生まれ変わります。

【又マジ交通ミュージアム】（分かったこと・感想）

- ・むかし、ひばくした電車もありました。すごかったです。
- ・むかしの電車と今の電車をくらべると、ちょっとちがうなあと思いました。
- ・いろんな部品が集まって、乗り物はできるんだと思いました。
- ・電車運転などが体験できる「子どものゆめ」の場所だと思いました。
- ・いろんな体験ができ、うれしかったです。2つのブレーキがある乗り物も、ありました。

